

## Villanueva de los Infantes



### La portavoz del PP en el Parlamento Europeo, Dolors Montserrat: “Abordar el problema de despoblación de la España rural es una prioridad para el PP”

Así lo ha afirmado durante una reunión con la alcaldesa de Villanueva de los Infantes, Carmen María Montalbán. Este municipio, como tantos otros municipios españoles, se enfrenta a un problema de despoblación, lo que ha llevado a su Consistorio a tomar medidas para incentivar la instalación de empresas y fijar su población. Montserrat ha recordado que “los fondos de recuperación aupados por el Partido Popular Europeo recogen incentivos para promover la repoblación y garantizar las oportunidades en aquellas localidades que han sufrido despoblación en los últimos años”. Este es precisamente el objetivo que está persiguiendo la alcaldesa de este municipio que vive sobre todo de la agricultura y el turismo, con la compra de un polígono industrial para ofrecer a las empresas suelo gratuito y naves donde instalarse para promover la repoblación. “Los fondos Next Generation tienen que ser repartidos de una forma transparente, que no se correspondan con intereses políticos y que lleguen a quienes lo necesitan de verdad, como es el caso del objetivo de la repoblación ante el reto demográfico”, ha destacado Dolors Montserrat.



Dolors Montserrat con Carmen María Montalbán

**Francisco Cañizares**

*Portavoz regional del Partido Popular de Castilla-La Mancha*



## **NÚÑEZ Y LA INICIATIVA POLÍTICA**

Es una ardua tarea ir contra la gran maquinaria de asesores y mediática con la que trabaja el gobierno socialista de Page y el propio PSOE. No son los mismos medios, los mismos recursos ni las mismas condiciones, pero todo eso da igual. El PP de Paco Núñez ha conseguido tomar la iniciativa política, ir por delante y plantear una agenda política en la región a la que el PSOE y el gobierno no tienen otro remedio que subirse.

Esto, por supuesto, no es fortuito. Detrás hay un gran trabajo que empieza en el puntal principal de la política de Núñez, en la escucha activa. Son innumerables las reuniones, los mensajes, las llamadas que desde el PP-CLM se hacen a la sociedad civil antes de plantear una medida o una propuesta. Por eso cobra un especial valor, porque sale de ese trabajo de escucha con la sociedad.

En las últimas fechas han sido varias esas propuestas, entre ellas un ambicioso Plan de Natalidad que pretende fomentar la natalidad y combatir la despoblación en las zonas en riesgo, todo ello a través de incentivos económicos para mujeres jóvenes. O la propuesta de apoyo a autónomos y pequeños comercios, un sector tremendamente dañado por la crisis económica derivada del COVID.

Es llamativa la inacción y la pasividad del Gobierno de Page, así como la indiferencia y el inmovilismo del PSOE en la región, que parecen esperar a que el PP-CLM plantee este tipo de iniciativas para saltar rápidamente a despreciarlas y tildarlas de ocurrencias para tener algún asunto del que hablar en sus ruedas de prensa.

Con esta actitud y la habilidad política del presidente Paco Núñez, se ha conseguido tomar la iniciativa política en Castilla-La Mancha, siendo el PP quien propone, quien plantea iniciativas y quien retrata tanto a gobierno como a PSOE que se limitan a decir que no a todo y a intentar (algo que no consiguen) ridiculizar dichas propuestas.

Nos hemos encontrado en la región con una situación inaudita, un partido de oposición que marca el ritmo de la actualidad política y que obliga al PSOE, partido que sustenta al gobierno, a ir por detrás y a ser un mero 'contestador' de las propuestas con las que Núñez lleva la iniciativa cada semana.